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第２２回経営協議会 議事要旨 

 

日 時   平成１９年４月１９日(木) １３：３０～１４：２０ 

場 所   第３会議室（事務局４階） 

 

議 題１．理事の選任に係る意見聴取について（資料１） 

報告事項１．副学長の選任について（資料２） 

報告事項２．学長補佐の選任について（資料３） 

報告事項３．中期目標・中期計画の変更及び平成19年度計画について（資料４） 

報告事項４．入学状況（学部）について（資料５） 

報告事項５．記者発表事項について（資料６） 

  報告事項６．「国立大学に対する正しい理解と政策を求める要請書」の提出について（資料７） 

その他 

 

［出席委員］ １３名 
    吉田 
  皆川、面高、愛甲、渡部、高松 

石窪、市橋、諏訪、園田、辰村、林、萬田 
 

 [欠席委員]    １名 
中山 

[オブザーバー]   
脇田、友清 

 
［事務局］ 
（部長）小椋、吉良、上田、三野、西幸 
（課長）猪村、福澤、石田、川西、縣、溝口、岩下、内山、向井、村永、三島、小川 

 

議題１．理事の選任に係る意見聴取について（資料１） 

学長から、本学組織規則第９条第１項に基づき、未定になっていた非常勤理事の選任について、資

料による説明があった。委員からの意見聴取後、原案どおり了承された。 
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報告事項１．副学長の選任について（資料２） 

学長から、特任事項の検討を目的とした副学長の選任について、教員配置と学内予算配分を検討

する副学長として、飯田泰雄法文学部教授と榮鶴義人大学院医歯学総合研究科教授に依頼したとの

報告があった。 

 

報告事項２．学長補佐の選任について（資料３） 

学長から、学長補佐（環境科学担当）として、小野寺浩特任教授に依頼したとの報告があった。 

 

報告事項３．中期目標・中期計画の変更及び平成19年度計画について（資料４） 

面高理事から、中期目標・中期計画の変更について、3月末に文部科学大臣より変更認可されたこ

と及び文部科学大臣宛提出した本年度計画についての内容について報告があった。 

 

報告事項４．入学状況（学部）について（資料５） 

学生部長から、本年度の入学状況について報告があった。 

歯学部・農学部・水産学部における入学者の県内出身者割合の低さについての質問があり、九州

内或いは全国的に見て設置数の少ない学部であること等が原因として考えられる旨の説明があっ

た。 

 

報告事項５．記者発表事項について（資料６） 

学長から、本学の最近の主な記者発表事項等について報告があった。 

医師国家試験の合格率や就職内定率の低さについての意見が出され、次回の経営協議会で、各項

目についての本学の現状や他大学と比較した資料を提出することになった。 

 

報告事項６．「国立大学に対する正しい理解と政策を求める要請書」の提出について（資料７） 

学長から、国大協が文部科学省に提出した要請書について、資料により報告があった。 

 

※会議終了後実施された施設見学では、素晴らしい施設が多いにもかかわらず、知名度が低い。 

今後多くの学生（含中高生）や市民に広く開放するための施策（ボランティア登録等）を実施す

べきとの意見が出された。 

 

 

次回経営協議会は、平成１９年６月２１日（木）１３：３０からとなった。 

 


